

Mon Dieu que la montagne est belle...

Jean Ferrat

Dans la nuit du 13 septembre 2018

Madame Cécile GERN

Ancienne infirmière-chef de l'hôpital de Morges

s'en est allée paisiblement dans sa 93^e année.

Sont dans la tristesse ses nièces et neveux:

Les familles **Gern, Lakhel, Guillemain, Froidevaux, Kocher, Zweiacker, Montavon, Dumets, Gachet**, ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La famille remercie chaleureusement le personnel du CMS, de médecine interne et des soins intensifs de l'hôpital de Morges pour leur accompagnement.

Le culte d'adieu aura lieu en la chapelle de Beausobre, à Morges, le jeudi 20 septembre à 13 h 30.

Les honneurs seront rendus au terme de la cérémonie, suivis de l'incinération.

Madame Cécile Gern, repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

En sa mémoire, merci de ne pas envoyer de fleurs, mais de penser à la fondation Théodora à Lonay, CCP 10-61645-5.

*Mon âme, bénis l'Éternel,
et n'oublie aucun de ses bienfaits!*

Psaume 103:2